

Bripka Agung Rahayu Anggota Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Tarawih bersama warganya

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Mar 22, 2024 - 08:49



Bripka Agung Rahayu Anggota Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Tarawih bersama warganya

Polres Sukabumi Polda Jabar_Bripka Agung Rahayu, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, turut serta dalam kegiatan Tarawih Keliling yang diselenggarakan oleh Pemerintah Desa Pulosari di Mushola Miftahul Falah, Kamis (21 Maret 2024) malam. Dalam kegiatan yang dihadiri oleh sejumlah tokoh dan perangkat desa, termasuk Kepala Desa, Bripka Agung Rahayu memberikan sambutan terkait keamanan selama bulan suci Ramadhan.

Dalam suasana khidmat pasca-shalat Tarawih berjamaah, peserta kegiatan, termasuk Bhabinkamtibmas, Babinsa, serta perangkat desa dan tokoh

masyarakat lainnya, mendengarkan dengan antusias informasi yang disampaikan oleh Pemerintah Desa Pulosari. Bripka Agung Rahayu pun turut memberikan penekanan terhadap pentingnya menjaga keamanan selama bulan Ramadhan di wilayah Desa Pulosari.

Dalam sambutannya, Bripka Agung Rahayu menyampaikan pesan-pesan tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan, serta kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat. Hal ini sebagai upaya bersama untuk menciptakan suasana yang kondusif selama bulan suci Ramadhan, yang juga diikuti oleh sejumlah kegiatan keagamaan dan kebersamaan masyarakat.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara tersebut tidak hanya sebagai representasi kepolisian, tetapi juga sebagai bentuk nyata dukungan dan keterlibatan polisi dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, khususnya dalam momen yang sakral seperti bulan Ramadhan.

Dengan partisipasi Bripka Agung Rahayu dan kehadiran semua pihak yang terlibat, diharapkan kegiatan seperti ini dapat mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama-sama demi kehidupan yang lebih aman dan tenteram bagi semua warga Desa Pulosari.

Humas Polres Sukabumi Polda Jabar.